
Guion Podcast 
El Equipazo 

Ricardo: Buenos días bienvenidos al podcast “equipazo “el tema de hoy es la colaboración. 

Ricardo: el día de hoy voy a entrevistar a santiago montañez. 

Ricardo: Hablaremos de la colaboración porque es un tema importante porque hay que aprender a 

cooperar en la vida. 

Ricardo: ¿Sabes que es la colaboración? 

Santiago: si es aprender a trabajar en equipo 

Ricardo: ¿Por qué es importante la colaboracion? 

Santiago: la colaboracion es importante porque hay que aprender a colaborar con la gente a tu 

alrededor para poder tener una vida mejor. 

Ricardo: Hablame de una ocacion que no hayas estado de acurdo con los demas? 

Santiago: Una vez en una clase no estabamos de acuerdo porque no sabíamos quién iba a colorear 

entonces yo tuve que cooperar y dejar a mi compañero dibujar. 

Ricardo: ¿prefieres trabajar de forma individual o en equipo? 

Santiago : la verdad es que prefiero trabajar individual porque es mas facil hacer las cosas. 

Mi conclusion es que es muy importante el trabajo en equipo porque  te ayuda a desarrollar 

convivencia y te ayuda a desarrollar colaboracion 

Ricardo mi conclusuin es que la colaboracioin es muy importante por que ayuda a las personas ser 

mejores pers 

 

  

 

 

 

 

 

 


